



Zuletzt aktualisiert: 18.02.2013 um 20:30 Uhr

## Zach ist nicht zu bremsen

Die Leichtathleten des TSV Hartberg eilen weiter von einem Erfolg zum nächsten.

LEICHTATHLETIK. Die Erfolge der Hartberger Leichtathleten können sich nach wie vor sehen lassen. Bei der österreichischen Hallenmeisterschaft in Linz gewann Olivia Zach in der Altersklasse U18 in 11:38,71 Minuten Gold über 3000 Meter. In der Gesamtwertung kam die Athletin aus Oberrohr bei Hartberg auf Rang sieben. "Olivia war trotz Verkühlung angetreten und konnte deshalb nicht die Stärke der letzten Trainings zeigen und ihr gesamtes Potenzial ausschöpfen", analysierte der Betreuer des TSV Hartberg, Hannes Riedenbauer.

Teamkollege Manfred Ritter (M60) gewann in Leoben den Crosslauf über 9000 Meter in 39:55 Minuten. Karl Berghofer kam in 37:13,8 Minuten auf Rang zwei in der Altersklasse M35. In der Cupwertung liegt Manfred Ritter mit mehr als 100 Punkten Vorsprung uneinholbar in Front. Für Ritter und Berghofer geht es am 2. März weiter. Dann steht der nächste Lauf der steirischen Crosslaufmeisterschaften in St. Michael an. JOSEF SUMMERER